



VITRUV
c/o Martin Writzmann
Wüstegasse 40
2511 Pfaffstätten

www.vitruv.eu
office@vitruv.eu

Tel.06765545709

BAND Biographie VITRUV

VITRUV wurde im Jahr 2007 von Martin Writzmann, Christian Schmid und Stefan Vock gegründet. Ursprünglich sollte die Band ein akustisches Programm für eine Benefizveranstaltung zugunsten der Kinderhilfsorganisation Schwarz-Weiß erarbeiten, der Erfolg dieses Auftritts bedingte aber weitere Folgeauftritte, die die Musiker 2008 durch ganz Österreich führten, sogar nach Berlin. Die Kompositionen, allesamt aus der Feder von Sänger Martin Writzmann überzeugten auch den Produzenten Wolfgang Czeland (Papermoon), der sich daraufhin im Spätherbst 2008 bereit erklärte, ein Album mit den Musikern einzuspielen. Dazu wurden die Musiker vom Österreichischen Musikfonds mit einer Förderung von 15000 Euro ausgezeichnet. Nach Fertigstellung des Albums „Still Inside“ im Frühjahr 2009 wurde es im Mai veröffentlicht. Zwar wurde das Album in regionalen österreichischen Medien und Radiosendern vorgestellt und durchwegs positiv bewertet, aber der erhoffte Chart- und Verkaufserfolg blieb aus. Ende 2009 beendete die Band die Zusammenarbeit mit Wolfgang Czeland um sich von nun an selbst zu produzieren. Im Frühjahr 2010 gewannen die Musiker einen der größten österreichischen Bandcontests (www.starofthebar.at) und erreichten den 2. Platz bei einem überregionalen Songcontest.

Die Musiker gingen ins Studio und nahmen dort zwei Songs auf, eine Single-Version des Songs „STILL“ und den „etwas anderen“ Song „I STUMBLE FOR YOU“. Die Titel wurden zur Gänze von der Band produziert und über das bandeigene Label „Arts and Crafts Records“ und ein digitales Vertriebslabel auf den digitalen Musikmarkt geworfen. Im November 2010 erreichten die beiden neuen Singles die itunes Top100.